

Государство и право 2013-2024

ISSN 2079-8784

URL - <http://ras.jes.su>

Все права защищены

Номер 11 Том . 2018

Н.М. Добрынин. Основы конституционного (государственного) права Российской Федерации: 100 вопросов и ответов. Современная версия новейшей истории государства. Практическое руководство. 5-е изд., перераб. и доп. Новосибирск: Наука, 2018. 811 с.

Авакьян Сурен Адибекович

*Московский государственный университет им. М.В. Ломоносова
Российская Федерация*

Аннотация

В рецензии дается характеристика обновленной версии практического руководства “Основы конституционного (государственного) права Российской Федерации: 100 вопросов и ответов. Современная версия новейшей истории государства”, опубликованного в 2018 г. проф. кафедры конституционного и муниципального права Тюменского государственного университета, доктором юридических наук, заслуженным юристом Российской Федерации Н.М. Добрыниным. Делается вывод о высоком теоретическом и методическом уровне представленного издания.

Ключевые слова: конституционное (государственное) право, конституционализм, Конституция России, учебное пособие, учебный процесс

Дата публикации: 11.12.2018

Ссылка для цитирования:

Авакьян С. А. Н.М. Добрынин. Основы конституционного (государственного) права Российской Федерации: 100 вопросов и ответов. Современная версия новейшей истории государства. Практическое руководство. 5-е изд., перераб. и доп. Новосибирск: Наука, 2018. 811 с. // Государство и право – 2018. – Номер 11 С.

158-160 [Электронный ресурс]. URL: <http://ras.jes.su/gp/s207987840001398-6-1>
(дата обращения: 29.04.2024). DOI: 10.31857/S013207690002192-3

N.M. Dobrynin. The fundamentals of the Constitutional (State) Law of the Russian Federation: 100 questions and answers. Modern version of the newest history of the state. Practical manual. 5th ed., revised and amended. Novosibirsk: Nauka, 2018. 811 p.

Suren Avakyan

*Lomonosov Moscow State University
Russian Federation*

Abstract

The review contains the expert assessment of the updated version of the practical manual “The fundamentals of the Constitutional (State) Law of the Russian Federation: 100 questions and answers. Modern version of the newest history of the State”, published in 2018 by professor of the Department of Constitutional and Municipal Law of the University of Tyumen, Doctor of Law and honored lawyer of the Russian Federation Nikolai M. Dobrynin. It is concluded that the practical manual is presented at a high theoretical and methodical level.

Keywords: Constitutional (State) Law, constitutionalism, the Constitution of Russia, textbook, educational process

Publication date: 11.12.2018

Citation link:

Avakyan S. N.M. Dobrynin. The fundamentals of the Constitutional (State) Law of the Russian Federation: 100 questions and answers. Modern version of the newest history of the state. Practical manual. 5th ed., revised and amended. Novosibirsk: Nauka, 2018. 811 p. // Gosudarstvo i pravo – 2018. – Issue 11 C. 158-160 [Electronic resource]. URL: <http://ras.jes.su/gp/s207987840001398-6-1> (circulation date: 29.04.2024). DOI: 10.31857/S013207690002192-3